

BIG ISSUE

Ciptakan Kondusifitas oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Situasi Kamtibmas Aman

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 23, 2024 - 13:00



Ciptakan Kondusifitas oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Situasi Kamtibmas Aman

Polres Sukabumi Polda Jabar-Polsek Ciracap, 23 Maret 2024 - Dalam rentang 1x12 jam terakhir, Polsek Ciracap berhasil menjaga situasi Kamtibmas dengan baik di wilayah hukumnya. Pada periode Jumat hingga Sabtu, dari pukul 20.00 hingga 08.00 WIB, tidak tercatat adanya laporan kejadian kriminal maupun kecelakaan yang signifikan.

Menurut laporan resmi yang disampaikan oleh Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, situasi Kamtibmas dalam wilayah hukum Polsek Ciracap pada rentang waktu tersebut dapat dikategorikan aman. Berbagai kegiatan pengamanan dan patroli yang dilakukan oleh anggota polsek berhasil menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Meskipun tidak ada laporan kejadian kriminal, namun terdapat satu orang tahanan yang berhasil diamankan, yaitu seorang bernama Bagas yang telah dititipkan ke Polres setempat.

Sejumlah kegiatan rutin yang dilakukan oleh anggota polsek juga berhasil terlaksana dengan baik. Di antaranya adalah operasi Aman Nusa, patroli di sepanjang jalur jalan raya, serta pengawasan intensif terhadap situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap.

Selain itu, anggota polsek juga melaksanakan kegiatan pencegahan, seperti patroli di seputar lokasi wisata guna mencegah tindak kejahatan dan kecelakaan lalu lintas. Unit Reskrim juga aktif melakukan penanganan kasus crime cyber dan patroli kring Serse pada jam-jam rawan.

Dalam rencana kegiatan mendatang, Polsek Ciracap akan terus melakukan patroli dan pengawasan terhadap situasi Kamtibmas. Selain itu, akan dilakukan peningkatan pam internal security, seperti penjagaan di mako polsek serta kegiatan Yanmas.

Dengan demikian, Polsek Ciracap terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Semoga situasi Kamtibmas tetap terkendali dan kondusif untuk kesejahteraan bersama.